



seguimos creciendo

Más espacios para estrenar en 2018

La estructura edilicia de Glasgow College continuó creciendo a lo largo de todo el año 2017, con más de 1200 m2 nuevos construidos, y el acondicionamiento y remodelación de más de 500 m2. Este gran esfuerzo realizado, nos llena de alegría, ya que significará contar con nuevos y modernos espacios para ofrecerle a nuestra comunidad educativa.



Ya estamos llegando a la etapa final de la obra y pueden vislumbrarse los nuevos sectores, que estrenaremos en el próximo ciclo lectivo:

El comedor contará con dos pisos, la actual planta baja que utilizarán los niños de Kindergarten y el primer piso en el que almorzarán los alumnos de Primaria y Secundaria. Contaremos con nuevo mobiliario, isla buffet de acero inoxidable, zona de lavado de manos y sanitarios, en uno y otro piso. Se encuentra comunicado con el edificio principal.



Se remodeló completamente la cocina del comedor, dotándola de nuevo equipamiento, y más espacio para su correcto funcionamiento.



Nuevo SUM en planta segunda, el cual estará techado y contará con una superficie amplia e iluminada para realizar diversas actividades institucionales tales como educación física y sports, concerts, actos escolares, entre otros.



Glasgow College, abrió sus puertas en 1998 y continúa trabajando para brindar educación de calidad, con una infraestructura acorde a su excelencia.